
【日 時】平成30年８月24日（金）
【場 所】中央合同庁舎第４号館
【参加者】29名

参加者の声（参加者アンケートから）
●同じ課題を抱える方々と議論
ができ、心強く感じました。

●班別討議について今後の業務
の参考になりました。意識の
高い人が多く刺激を受けまし
た。また参加したいです。

●テーマに応じて市だけ又は都道府県だけなど類似性のある
グループ分けなども検討の余地ありと考える。

●地方分権改革推進室からの説明
平成30年提案募集の状況のほ

か、提案募集方式の改善状況や、
いただいたご意見に対する見解、
平成31年提案募集に向けた地方
支援の取組方向として地域の多
様な主体との連携を図っていく
ことなどを説明しました。

●自治体における取組事例の紹介
愛媛県砥部町より、県主催の研

修で出された支障事例がもととな
り平成30年提案にむすびついた事
例を紹介いただきました。

鹿児島県伊佐市より、とりまと
め担当課が先頭になって対応する
よう庁内の体制を変更するなどの
取組みを紹介いただきました。

●グループディスカッション
①自治体における分権提案とり

まとめ部署として庁内各部署に対
しどのような周知・意識付けが効
果的か、②地域の課題の把握のた
めにどのような取組みが効果的か、
の２つのテーマについて、グルー
プディスカッションを行いました。

回答内容 回答数・構成比

よかった 24 (85.7%)

どちらかといえばよかった 3 (10.7%)

無回答 1 (3.6%)

計 28 (100.0%)

地方分権改革の旗手会議（平成30年度第１回）の概要
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